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あなたは日本人ですか？ 2008/11/29 21:52 

  

日本人が忘れ、失ったもの 

  
  
 靖国神社崇敬奉賛会の主催による第10回公開シンポジウム「生きるということー日本と靖国神社の十年後」が去る11

月15日、九段会館大ホールで開催されました。後援は産経新聞社。国籍法改悪関連のニュース情報は随時コメント欄及

びエントリーでお伝えすることにし、あまり古くなってもいけないと思い、先に靖国神社崇敬奉賛会三代目の会長に就

任した扇千景前参議院議長の講演内容の骨子を紹介致します。 
  
 戦後63年が経過致しました。こんなに平和で食べるものにも不自由しない日本ですが、一方で我々日本人は何かが欠

けている、何かを忘れているのではないか、そんな思いを強くします。では、日本人が失ってしまったものとは一体何

なのでしょうか？。 
  

 
新聞の切り抜き記事を手に講演する扇千景靖国神社崇敬奉賛会会長 
  
 ここに一枚の新聞の切り抜き記事を持ってきました。11月12日の新聞です。アメリカには退役軍人の日というのがあ

るそうで、11日がその記念日だったのですが、シカゴの戦没者慰霊碑にオバマ次期アメリカ大統領が真っ先にお参りし

たという記事と写真が掲載されています。 
  
 どこの国でも、その国のために命を落とし、その国の安全を願い平和を望んだその魂に礼を尽くすのは当然のことな

のです。私はこのたった一枚の写真を見たとき、この写真がいかに多くのことを物語っているかに思いをよせたのでし

た。 
  
 振り返って日本はどうなのでしょうか。日本の次期総理に決まった人は、同じように靖国神社に参拝しているのか、

あるいは日本の総理大臣は靖国神社にちゃんと参拝しているのでしょうか？。いまの日本はそれが出来ていません。何

故出来ないのでしょうか。 
  
 民主主義の大国アメリカはちゃんとやっています。戦後63年間、民主主義国だった日本はそれが出来ていないので

す。かっては経済は一流、政治は三流と言われましたが、まあそう言われると困るのですが（会場から笑い）、いまは

その経済も三流と言われています。それが日本の現状です。戦後から今日までの日本の在り方に私は警告しなければな

らないと思います。 
  

日本人として誇りを持つ教育を 

  
 私は1977年、いまから31年前に国会議員になりまして、最初は内閣委員会に所属しました。当時は国旗国歌法がない

時代です。日本の議場なのに日の丸の国旗がない、天皇陛下をお迎えするのに君が代も演奏しない、という（本当に情

けない）状態だったのです。 
  
 どうしてこんな状態が続いていたのかというと、議院運営委員会が全会一致でないと駄目だったからです。やっと国
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タグ： 靖国神社  崇敬奉賛会  扇千景  オバマ次期大統領  国旗国歌  戦後教育   

旗が掲げられるようになりましたが（注1999年8年13日）、今度は後ろ（壇上）にあるようなちゃんとした長方形では

なく、三脚に立てるのでだらんと下がっている状態でした（笑い）。それでもようやく、やっと日の丸を掲げることが

出来たのです。 
  

 
靖国神社崇敬奉賛会の第10回公開シンポジウム 
  
 韓国でオリンピックが開かれたとき、九州のある学校が修学旅行で訪韓しました。サッカーの競技が始まる前の国歌

演奏で韓国側は当然ですが全員起立、ところがその九州の学校は先生も生徒も一人も立たなかったのです。その時、韓

国の国会議員に言われました。「扇さん、日本の学校教育はどうなっているんですか？」と。 
  
 これは日本の戦後教育がいかに悪いかを物語る一例です。そういう生徒を育ててきた教育も悪いが家庭の親もそれを

教えていない。あなたは日本人ですかと聞きたくなるような、日本の原点を忘れている人が多いのです。これではいけ

ない、日本人としての誇りを持つような教育が絶対に必要です。私はこれからもそういう運動をしていきたいと思って

います。 
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2008/11/29 22:48Commented by すずめめだか さん 

NHK杯フィギュア女子せっかく表彰台を日本人が独占したのに、かの放送局は表彰式を

放映しませんでした。自社の主催番組でありながら一番の見せ場を日の丸を映し出さな

いためにカットしました本当にひどいテレビ局です。  
 

2008/11/29 23:02Commented by - さん 

>その時、韓国の国会議員に言われました。「扇さん、日本の学校教育はどうなっている

んですか？」と。 

 
扇議員は、「あなた方、日本は、韓国が言いがかりをつけて来ないような教育をしただけ

なのですが。」と返答すればよかったのに。  

 

2008/11/29 23:38Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>日の丸を映し出さないためにカットしました本当にひどいテレビ局です。 
 
私も中村選手の演技はみてました。またやりましたか？。ふざけた放送局ですね。 

 
NHKは日の丸については以前から確信犯です。だから私は受信料は払ってません(^
^)。  

 

2008/11/29 23:43Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんばんは。 
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>扇議員は、「あなた方、日本は、韓国が言いがかりをつけて来ないような教

育をしただけなのですが。」と返答すればよかったのに。 

 
がははははは。 

 
私見ですが反日教育をしている支那中共と韓国には修学旅行禁止にすべきですね。見

にくい売春婦のまえで謝らせたり、デタラメな南京記念館で洗脳したりと、自虐教育そのも

のですから。  

 

2008/11/30 00:15

Commented by 花うさぎ さん 

・朝まで生テレビ 

 
田母神論文やるというので五年ぶりにビデオにとって先ほど見終わりました。

番組アンケートの結果は、田母神論文を支持する61％、しない33％。自衛隊の存在を憲

法に明記すべきかはすべきが80％、すべきでないが18％。 
 
水島総氏はGJ!。拉致、領土、国籍法にも言及、ついでに報道しないマスコミも強烈に批

判してました。  

 

2008/11/30 01:38Commented by parkmount さん 

To 花うさぎさん  
>・朝まで生テレビ 
> 
>田母神論文やるというので五年ぶりにビデオにとって先ほど見終わりました。番組アン

ケートの結果は、田母神論文を支持する61％、しない33％。自衛隊の存在を憲法に明

記すべきかはすべきが80％、すべきでないが18％。 
> 
>水島総氏はGJ!。拉致、領土、国籍法にも言及、ついでに報道しないマスコミも強烈に

批判してました。 

 
今、ヨウツべで件の「朝生」を飛ばし見しましたが、田原が非常に焦って、向きになってい

ました。 このアンケート結果が田原をビビらせたようですね。 何とか田原自身が逝くま

で、左翼の延命を計って、「銭儲けがしたい」のが本音でしょうが。（笑）  

 

2008/11/30 03:49Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

おはようございます 

 
 昨日の朝生を私もyoutubeで観ることができるところだけ観ました。番組の中間部分は

削除されてしまっており、全部を見ることができなかったのが残念です。それでもアンケー

ト結果以降の・・出演者の表情を見る限りでは、田岡や姜尚中・田原総一朗氏らが浮かな

い顔をしているので、これは満足できる内容だったのだろうと想像しています。 

 
 国歌・国旗の話ですが・・・実際に国旗掲揚・国歌斉唱の話を中学2年生の甥に聞いたと

ころ・・「学校ではわざわざ先生の不興を買うようなマネはする必要は無い」「父親（私のイ

トコ）からは国歌・国旗を自分たちが大事にするべきだと言われてるし、そう思ってる」とい

う内容の発言が返ってきました。 

 
 正直・・・私よりしたたかで大人だなという敗北感を感じました。他にもそういう子がいる

のではないかと思います。親子のコミュニケーションを大事にしていれば、少なくとも洗脳

の危険性はないのかもと思いました。  

 

2008/11/30 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん おはようございます。 
 
＞このアンケート結果が田原をビビらせたようですね。 何とか田原自身が逝くまで、左翼

の延命を計って、「銭儲けがしたい」のが本音でしょうが。（笑） 

 
自分たち左翼の主張が当然と思っていたら、世論にいつの間にか包囲されている事が判

ってあわてている、の図でしたね(^^)。  

 

2008/11/30 08:50Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん おはようございます。 
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＞それでもアンケート結果以降の・・出演者の表情を見る限りでは、田岡や姜

尚中・田原総一朗氏らが浮かない顔をしているので、これは満足できる内容だ

ったのだろうと想像しています。 

 
いや、討論そのものは左翼に発言機会が多い上に、保守席に座っている森本教授までが

田母神批判してたので、左翼６対保守４くらいのイメージでしたよ。 

 
＞親子のコミュニケーションを大事にしていれば、少なくとも洗脳の危険性はないのかもと

思いました。 

 
これは良いお話をありがとうございました。やはりコミュニケーションは大切ですね(^
^)。  

 

2008/11/30 10:04

Commented by danceneko さん 

およそ30年ほど前、私が小中学生の頃は、学校のイベント時には国旗掲揚と

国歌斉唱が行われてました（もちろん起立で）。 
家でも旗日には日の丸を掲げていましたし、教員を含めて誰も国旗・国家を忌

避する人はいませんでした。 
それが今なぜこんなことになっているのでしょうか。 
NHKもかつては放送終了時に日の丸の映像と君が代を流していたのに、今では完全に

忌避する姿勢です。 
犯罪やニートが増えたのも、戦前を全て否定し、日本人としての誇りを奪うような教育や

社会環境になってしまったせいかと思います。 

 
今日は「たかじん」に田母神氏が出演します。田嶋陽子は出ていないようですし、変なバト

ルはないかもしれません。 
ちなみに、論文の内容の間違いを指摘するとか、シビリアンコントロールの意味で論文投

稿を批判するとかについては、そういう考えも「あり」かもしれません。 
ただ、ここまで田母神氏への批判に対する批判の声が出てくるのは、「村山談話」なるも

のへの不満や、言論封鎖や反日教育への風潮への不満が根底にあるからかな、と思い

ます。  

 

2008/11/30 10:27

Commented by 花うさぎ さん 

・朝まで生テレビ２ 

 
私が高く評価した水島総氏の発言がyoutubeにアップされています。是非ご

覧下さい。 

 
「朝まで生テレビ」で国籍法改正案への発言が全国放送！  
投稿者: japanbeauty123456  
http://jp.youtube.com/user/japanbeauty123456  

 

2008/11/30 10:31Commented by 花うさぎ さん 

・朝まで生テレビ３ 

 
だれか書いているだろうなと思ったら、やはりありました。共感します。 

 
正しい歴史認識、国益重視の外交、核武装の実現  

 
朝まで生テレビを観た感想と反日デタラメ発言への反論 

http://blogs.yahoo.co.jp/deliciousicecoffee/37350760.html  

 

2008/11/30 11:31Commented by 花うさぎ さん 

To dancenekoさん こんにちは。 
 
>それが今なぜこんなことになっているのでしょうか。 
 
やはり日教組教育の浸透でしょう。 

 
＞戦前を全て否定し、日本人としての誇りを奪うような教育や社会環境になってしまった

せいかと思います。 
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GHQのWGIPの亡霊は反日左翼に受け継がれ、未だ健在と言うことでしょうね。 
 
>今日は「たかじん」に田母神氏が出演します。田嶋陽子は出ていないようですし、変な

バトルはないかもしれません。 

 
それは楽しみです。田母神氏には堂々と持論をアピールして欲しいと思います。 

 
＞「村山談話」なるものへの不満や、言論封鎖や反日教育への風潮への不満が根底に

あるからかな、と思います。 

 
当然です。一刻も早く村山談話・河野談話を破棄して欲しいものです。  

2008/11/30 12:04

Commented by 八目山人 さん 

扇千景氏が靖国神社崇敬奉賛会会長に就任されたとの事。 
扇氏と言えば、野中広務氏を首相にと力説されていた事を、思い出しました。 
日本の伝統の世界の人ですから、大丈夫だとは思いますが、古賀誠氏の遺族

会会長の件も有りますし、少し心配です。  

 

2008/11/30 13:29Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんにちは。 
 
>扇氏と言えば、野中広務氏を首相にと力説されていた事を、思い出しました。 
 
これはいつごろの話でしたっけ？。 

 
>日本の伝統の世界の人ですから、大丈夫だとは思いますが、古賀誠氏の遺族会会長

の件も有りますし、少し心配です。 

 
あっ、そのようなことにはならないと思います。本人は再三固辞したけと断り切れずに、と

言ってました。  

 

2008/11/30 13:45Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

To 花うさぎさん  
>いや、討論そのものは左翼に発言機会が多い上に、保守席に座っている森本教授まで

が田母神批判してたので、左翼６対保守４くらいのイメージでしたよ。 

 
それでもアンケート結果が良かったわけですね？今回の問題点を理解している視聴者も

相当数いるという証明でしょうね。安心しました。 

 
個人的には、森本氏に対して良いイメージを持っていないので驚きませんが残念です

ね。  

 

2008/11/30 14:11Commented by 第一義＠運国斎 さん 

＞韓国でオリンピックが開かれたとき、九州のある学校が修学旅行で訪韓しました。サッ

カーの競技が始まる前の国歌演奏で韓国側は当然ですが全員起立、ところがその九州

の学校は先生も生徒も一人も立たなかったのです。その時、韓国の国会議員に言われま

した。「扇さん、日本の学校教育はどうなっているんですか？」と。 

 
そりゃ、そうでしょう、韓国をお友達と思い、支那人を兄と思う、日教組の教育の成果でし

ょう。  

 

2008/11/30 14:19Commented by 第一義＠運国斎 さん 

今、そこまで言って委員会見てますが、パネラーの兵庫の新社会党の原某と言う馬鹿女

が田嶋センセーに変わって電波を発射して居りますが、もう、左翼と毒電波の洗脳と感染

してこう言う女性が多いんだなあと落胆しています。  
 

2008/11/30 16:35Commented by 八目山人 さん 

森首相が退陣した時です。あの時、嘘か本当か知りませんが、麻生さんの差別発言が有

ったとも言われています。下は当時のコピーです。 
テレビで「野中さんが最もふさわしい」と力説しているのを見ました。 

 
・森後継、野中氏軸に調整＝首相退陣表明へ詰め－自民執行部  

 
 森喜朗首相の２００１年４月退陣が確定的となったのを受け、自民党の古賀誠幹事長は
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８日、都内のホテルで野中広務前幹事長、青木幹雄参院幹事長と会談し、首相の退陣表

明に向け詰めの調整を進めた。こうした中、森首相の後継問題をめぐって与党内の動き

が表面化、保守党の扇千景党首が野中氏に対し後継首相候補となるよう要請したこと

が、同日明らかになった。  

2008/11/30 17:24Commented by danceneko さん 

「委員会」、せっかく田嶋陽子が出ていないのに、変なのが出てましたね。 
隣の人とのバトルは邪魔でした。 
おかげで時間を浪費してもったいなかったです。  

 

2008/11/30 17:57Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん  
 
>それでもアンケート結果が良かったわけですね？今回の問題点を理解している視聴者

も相当数いるという証明でしょうね。安心しました。 

 
私も安心した一人です。 

 
>個人的には、森本氏に対して良いイメージを持っていないので驚きませんが残念です

ね。 

 
森本氏は田母神氏は私の教え子の一人と強調した上で、もう少し総合的に物事を見て欲

しいと言ってました。森本さん、大丈夫、教え子は先生を超えているよ(^^)。  

 

2008/11/30 17:58Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>そりゃ、そうでしょう、韓国をお友達と思い、支那人を兄と思う、日教組の教育の成果で

しょう。 

 
悔しいけどその通りですね。打倒日教組！。  

 

2008/11/30 18:01Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
＞パネラーの兵庫の新社会党の原某と言う馬鹿女が田嶋センセーに変わって電波を発

射して居りますが、もう、左翼と毒電波の洗脳と感染してこう言う女性が多いんだなあと落

胆しています。 

 
まあ保守ばかりでは番組が盛り上がらないと思ってピエロ役の左翼を入れるのでしょう。y
outubeをまって拝見します。  

 

2008/11/30 18:03Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
 
＞保守党の扇千景党首が野中氏に対し後継首相候補となるよう要請したことが、同日明

らかになった。 

 
ソースまでありがとうございます。 

 
そうかあの時は保守党の党首だったのですね。彼女のいまの考え方からすれば、このと

きの行動は党利党略とはいえ「反省」の範疇にはいるでしょうね。  

 

2008/11/30 18:08Commented by 花うさぎ さん 

To dancenekoさん  
 
>「委員会」、せっかく田嶋陽子が出ていないのに、変なのが出てましたね。 
>隣の人とのバトルは邪魔でした。 
>おかげで時間を浪費してもったいなかったです。 
 
情報感謝です。 

 
田母神氏は持論をしっかり言う時間はあったのでしょうか？。  
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2008/11/30 18:35Commented by izajapanfuture さん 

花うさぎ様 

 
>田母神氏は持論をしっかり言う時間はあったのでしょうか？ 

 
この番組はコメンテーターが自由に発言する傾向が強いので、放送上はそれほど発言が

多いとは感じませんでした。それでも田母神氏が言いたい趣旨は表現されていたと思い

ます。 

 
番組がご覧になりたければ２ちゃんねるでマスコミ板のスレッドに、ダウロードできる映像

ファイルの置き場所が公開されております。著作権上ではグレーなのでリンクを直接書く

ことを差し控えさせて頂きます。「たかじん」のキーワードで検索すればすぐに見つかると

思います。 

 
今回の国防スペシャルは見ごたえがありますよ。  

 

2008/11/30 18:39Commented by 第一義＠運国斎 さん 

こんばんわ。 

 
スレ違いですが、太田総理の意見募集のところへ国籍法改悪の件を送っておきました。 

 
もっとも太田は嫁が創価ですので、創価シンパみたいな行動をとる可能性が大で沢山の

怒り投書があっても国籍法改悪問題を取り上げるかどうか疑問ですが。  

 

2008/11/30 20:12Commented by RAM さん 

花うさぎ様 
訴追請求状が出来ましたので、ＴＢさせていただきます。 
ご批判いただきたく、よろしくお願い致します。  

 

2008/11/30 21:34Commented by 花うさぎ さん 

To izajapanfutureさん  
 
＞それでも田母神氏が言いたい趣旨は表現されていたと思います。 

 
ありがとうございます。次のエントリーのアップが終わったので、これから水割り飲みなが

ら拝見します(^^)。  

 

2008/11/30 21:37Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>スレ違いですが、太田総理の意見募集のところへ国籍法改悪の件を送っておきました。

 
ありがとうございました。何でも24時間で1000を超えたそうです、ご協力感謝です。 
 
>もっとも太田は嫁が創価ですので、創価シンパみたいな行動をとる可能性が大で沢山

の怒り投書があっても国籍法改悪問題を取り上げるかどうか疑問ですが。 

 
え～そうなんですか？。知らなかった。しかし芸能人って創価がらみが多いですね。  

 

2008/11/30 21:38Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん こんばんは。 
 
>訴追請求状が出来ましたので、ＴＢさせていただきます。 
 
ご丁寧にありがとうございます。早速拝見します(--)。  

 

2008/11/30 21:39Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん 
 
ありがとうございます。ご心配があるようですので削除しました。  

 

2008/11/30 21:54Commented by RAM さん 

To yuukokushaさん  
>今、そこまで言って委員会見てますが、パネラーの兵庫の新社会党の原某と言う馬鹿 
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女が田嶋センセーに変わって電波を発射して居りますが、もう、左翼と毒電波の洗脳と感

染してこう言う女性が多いんだなあと落胆しています。 

 
＊彼女の「新社会党」の事務所にはレーニンの肖像画が掲げてあります。 
我々、神戸の口の悪いものは「第二共産党」と呼んでいます。（笑） 
国会以外にも、地方選挙など、あらゆる選挙に立候補して、必ず落ちています。 
神戸市民が震災を忘れない限り、あの女が神戸で議席を得ることはあり得ないでしょう。  

2008/11/30 22:58Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To RAMさん こんばんわ。初めまして、かな？ 
>To yuukokushaさん  
>>今、そこまで言って委員会見てますが、パネラーの兵庫の新社会党の原某と言う馬

鹿女が田嶋センセーに変わって電波を発射して居りますが、もう、左翼と毒電波の洗脳と

感染してこう言う女性が多いんだなあと落胆しています。 

> 
>＊彼女の「新社会党」の事務所にはレーニンの肖像画が掲げてあります。 
>我々、神戸の口の悪いものは「第二共産党」と呼んでいます。（笑） 
>国会以外にも、地方選挙など、あらゆる選挙に立候補して、必ず落ちています。 
>神戸市民が震災を忘れない限り、あの女が神戸で議席を得ることはあり得ないでしょ

う。 

 
丁寧に解説、有難うございます。それにしても未だにレーニン像とは何とアナクロな 
集団でしょうか新社会党って（笑）ロシアだって今更レーニンではないでしょ？ 

 
確かに第二共産党ですね。社民党はどうだか知りませんが、この期に及んでまだこう言う

時代錯誤の連中が居るってのが日本のおかしいところでしょう。 

 
あ、今思ったのですが社民党は金日成と村山トンの肖像画が有るんだっけ（笑）。  

 

2008/11/30 23:48Commented by すずめめだか さん 

To yuukokushaさん  
>今、そこまで言って委員会見てますが、パネラーの兵庫の新社会党の原某と言う馬鹿

女が田嶋センセーに変わって電波を発射して居りますが、もう、左翼と毒電波の洗脳と感

染してこう言う女性が多いんだなあと落胆しています。 

 
イザブログに集まる女性は、日本を誇りに思う心を持ちあの方とは違います 

 
今の日本の状態から将来を憂い、歴史、外交、政治を勉強し、座しておれないとFAXやメ

ールなどの行動を起こし頑張っているのです。 

 
男女の違いを認識し、あくまで男性を立てる心を持っていると思いますよ。  
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